

これが売国奴議会の終わりになるかもしれない：

議会が一齐放火を浴びている——特に上院が！

State of the Nation (Greatchain 緊急訳)

January 2, 2021

## 米議会への公開書状

第 116 合衆国議会の議員の皆さまへ、

あなた方すべてが、合衆国憲法を持ちこたえさせる義務が、2021 年 1 月 6 日の、まさにあなた方の肩にかかっていることは、この時期までにご存じです。

議論の余地のない固い証拠が、いくつかの方面から提出され、ジョー・バイデンとカマラ・ハリスが、2020 大統領選挙において、広範囲な投票詐欺や、投票人サイバー犯罪を通じて、盗み（不正）を働いたとことが、多くのメディアや公共手段によって、明らかにされています。

また、週が過ぎるごとに明らかになってきたことは、この見え見えの選挙盗みは、民主党や他の犯罪組織によって創り出された、高度に組織された犯罪計画によって、実行されたことです。

はっきり言えば、極度に複雑な、かつ用意周到な計画が、民主党の指導する最高の人々によって——連邦、州、郡、市など——あらゆるレベルで考案され、トランプ大統領から、まともに票を盗むということが行われました。参照：「トランプは相手の資格喪失で勝っている」<http://stateofthenation.co/?p=35959>

確かに過去においても、投票詐欺や不正選挙の例はありました。しかし、これほどの鉄面皮で向こう見ずな、選挙強盗の例はこれまでにありません。

この数限りない、反論できない証明によっても、投票用紙詐欺師や選挙泥棒が、この無数の犯罪現場を、全く隠そうとさえしていないことがわかります。

もし、アメリカ議会が「我々人民」に対してもつ、1つの厳かな責任があるとしたら、それは、アメリカの選挙制度と選挙人プロセスの、正直さを保証することです。

万一、あなた方が、現在と就任日の間に、これに関して揺れ動くようなことがあるとしたら、あなた方議会メンバーは、アメリカ史で最大の選挙盗みの共謀者になるでしょう。

1月6日水曜日には、あなた方の一人ひとりが、民主党本部が、ビッグ・テックや認められない外国の敵と協力することによって犯した、この前代未聞の投票詐欺と、必死に戦う機会をもつこととなります。

その日付と時間が、まさにこのような、完全に受け入れられないシチュエーションのために、設けられています——特に、法廷が嘆かわしくも、連邦と州の選挙法を、堅持することを怠ったときに厳しさが求められます。

その時は：**2021年1月6日、水曜日**です。

もし議会が、言語道断の選挙盗みを食い止めるのに、その誠実な役目を果たす、取り決められた日があるとしたら、この日がそれです。なぜなら法は、憲法としてあなたの側にあるからです。

2020 選挙結果について、きわめて明確にすべきこと——

それは「**詐欺はすべてを無効にする**」ということだ。

<http://stateofthenation.co/?p=35491>

選択は自由だとはいえ、間違った選択は、まちがいに、アメリカ人民の怒りを、あなた方一人ひとりにもたらすのみならず、他の米連邦政府の扇情担当機関にももたらすでしょう。

**どうしてそうなるか？**

なぜなら、ジョー・バイデンに明らかな詐欺に、勝利を与えた膨大な犯罪の、虚偽の選挙結果にめくら判を押すことによって、あなたは多数の重罪犯罪の共謀者になるからです。

その通り——。あなた方、この前代未聞の、やりたい放題の犯罪を、真剣に暴こうとしない人々は誰でも、いま広範囲に行われている隠ぺいにも、巨大な犯罪そのものにも、参加したという罪を、自動的に負うこととなります。

上院議員、また下院議員で、彼らが法的に定められた、無効の結果を退けるという義務を、無視する人はすべて、この米共和国への憎むべき違法行為を、可能にした犯罪者です。

それだけではありません。すべての戦闘場となった州で投げられた、詐欺的選挙人票を無視するならば、あなたは知りながら、意図的に、アメリカの選挙人を騙したことによって共謀犯罪者になります。

そうすることによって、あなた方は、あなた方それぞれの高い役職に就く資格を、自ら完全に失わせます。なぜなら、それほど深く公的な信用を失わせ、社会的な契約を破るならば、あなたは自分を、「我々人民」の敵に仕立て上げることになるからです。

あなたの最も基本的な義務は、アメリカの市民たちに、法的に奉仕することであることを考えるなら、1月6日の義務をどんな形でも無視することは、永久に政府との関係を断つことになるでしょう。

「我々人民」との聖なる契約に違反するならば、あなたは犯罪者で、法からの逃亡者にすぎず、そのように扱われるでしょう。

ゆえに、私たちが、あなた方に強力にお願いすることは、1月6日には、どうすれば真理と正義のための行動ができるか、正しい、唯一の決断をしていただくことです。

そのことを無視するようなことがもしあれば、それは必然的に、あなた方それぞれの没落に繋がり、それは急速に恐ろしいものとしてやってくるでしょう。特に「愛国者運動」は、これ以上我慢できないでしょう。

## なぜそんなことを言うか？

なぜなら、あなた方の個人的な、また集団的な行動を通じて、あなた方、第116合衆国議会議員たちは、非常に危険な、法を無視する、無頼の徒 (reprobates) あることが、わかっているからです。私たちは、あなた方全員に、正しく行動する一つの最後のチャンスを与えようとしています。

今、我々が、あなた方全員が、アメリカ人より前に、いろんな外国の敵や、国内の犯罪シンジケートの利権のために働こうとしていることを、十分に理解しているので、あなた方は、この選挙の結果を正す、一つの最後の機会を与えられています。

万一、あなたがこの努力を怠るならば、**すべての地獄の門が切って落とされること**、アメリカ合衆国全体にそれが起こることを、ご承知おきください。

そのような極端に不気味な現実直面するよりも、議会メンバーの皆さん方、ここに説明された公道を取られることを、お勧めします：——「1月6日の米議会において、**選挙盗みの真実が爆発するのを、期待して待ちなさい**」 <http://stateofthenation.co/?p=42089>

——以下、わずかに略